

Leitbild der Wiener BerufsBörse

Der Verein Wiener BerufsBörse ist ein 1992 gegründetes Beratungs- und Betreuungszentrum zur Förderung der sozialen und beruflichen Integration von Menschen mit Suchterfahrung.

Vision:

Unser oberstes Ziel ist die berufliche Integration und die Steigerung der gesellschaftlichen Akzeptanz von Menschen mit Suchterfahrung.

Mission:

Im Bewusstsein der Komplexität gesellschaftlicher Spannungsfelder beraten wir individuell und ressourcenorientiert mit dem Fokus auf die Bedürfnisse und Lebenswelten unserer KlientInnen.

Unsere Grundhaltung:

Die Basis unserer Arbeit bildet eine respektvolle, akzeptierende Haltung gegenüber Menschen mit Suchterfahrung. Wir gehen davon aus, dass jeder Mensch Eigenverantwortlichkeit und Kompetenz besitzt.

Unsere Leistungen:

Wir informieren, intervenieren und motivieren in Einzelberatungen zu den Themenbereichen Sucht und Arbeit.

Zusätzlich bieten wir regelmäßige Beratungstage in Einrichtungen des AMS, der Gemeinde Wien sowie Suchtkrankenhilfeeinrichtungen an.

Weitere Leistungen unseres Beratungszentrums sind:

- Gruppenangebote/Infoveranstaltungen
- Infrastrukturelle Angebote zur Arbeitssuche
- Schulungen für MitarbeiterInnen anderer Einrichtungen

Kooperationen:

Wir kooperieren mit dem AMS Wien, mit Einrichtungen des Sucht- und Drogenhilfsnetzwerkes, der Stadt Wien, und Einrichtungen im Bildungs- und arbeitsmarktpolitischen Bereich, sowie psychosozialen Institutionen in Wien/Umgebung.

Qualitätssicherung:

Um die Qualitätsstandards in unserer Tätigkeit zu gewährleisten, werden folgende Maßnahmen getroffen:

- Überprüfte Basisqualifikation der MitarbeiterInnen
- Regelmäßige Team- und Fallsupervision
- Laufende Möglichkeit der Teilnahme an Fortbildungen/Tagungen

Gender Mainstreaming und Diversity Management fließen in all unsere Tätigkeiten ein.

Ein weiteres Qualitätsmerkmal ist unsere zielgruppenorientierte Flexibilität in der Beratung.

Alle unsere Leistungen werden laufend an aktuelle Entwicklungen in den Handlungsfeldern angepasst.

Jede/r MitarbeiterIn verpflichtet sich, ihren/seinen Wissensstand am laufenden zu halten, um kompetent und informativ beraten zu können.